

L'IRD et l'INRAE renouvellent leur partenariat pour la R&D à l'international

Dossier de la rédaction de H2o
November 2024

Liés par un accord bilatéral depuis 2019, l'Institut national de recherche pour l'agriculture, l'alimentation et l'environnement (INRAE) et l'Institut de recherche pour le développement (IRD), ont renouvelé leur collaboration le 15 novembre. Valérie Verdier, présidente-directrice générale de l'IRD, et Philippe Mauguin, président-directeur général d'INRAE, ont signé une convention-cadre de 5 ans dont l'objectif est d'améliorer la visibilité et l'impact de la coopération scientifique française avec les partenaires scientifiques des pays du Sud, en faveur du développement durable.

INRAE